

RECURSOS HÍDRICOS

La provincia recibe el 50% de la inversión estatal en la Comunidad para ahorrar agua

El Gobierno ha destinado más de 200 millones en tres años para los planes de choque y modernización de regadíos en Alicante

F. D. G.

U no de cada dos millones de euros que el Gobierno socialista ha invertido a lo largo de esta legislatura

El esfuerzo inversor de la Administración central, dirigido a la mejora, modernización y consolidación de los regadíos existentes, y en especial a racionalizar el uso del agua a través de un plan de choque, se ha concentrado principalmente en Villena y Elche, donde las comunidades de regantes del Alto Vinalopó y la de la Margen Izquierda de Levante recibieron

Actualmente, las obras que acaparan una mayor cantidad de fondos son las infraestructuras básicas de implantación del riego localizado de la Comunidad de Regantes de La Romana, con 15,2 millones de euros, y los trabajos de mejoras y modernización de Riegos de Levante en Elche, con 39,5 millones de euros de presupuesto. Por provincias, Valencia recibió 141 millones de euros, mientras que a Castellón le correspondieron

Para la diputada del PSOE en el Congreso, Juana Serna, estas cifras «demuestran que el grueso del Programa Agua del Gobierno lo recibe la provincia de Alicante, donde los obsoletos sistemas de regadíos están siendo sometidos a un proceso modernizador sin precedentes». En opinión de la dirigente socialista, las actuaciones del Ejecutivo «van a garantizar a la provincia más agua, más barata y de más calidad que la que hubiese venido por el Plan Hidrológico Nacional del PP».

Ayudas del FCI A este conjunto de políticas de modernización de regadíos y ahorro de agua previsto la Seiasa y el Ministerio, la provincia de Alicante también cuenta con las ayudas procedentes del Fondo de Compensación Interterritorial (FCI), que incluyen inversiones por 3 millones de euros para la mejora de los colectores de aguas pluviales en Crevillent, la renovación de las conducciones en Calp y Benissa, así como las canalizaciones en Onil y Castalla.

En opinión del presidente de la Junta Central de Regantes del Alto Vinalopó, Andrés Martínez, la política del Ministerio «es muy positiva y rompe con el mito de de que los regantes alicantinos somos unos derrochadores de agua». No obstante, Martínez añade que «en estos momentos se da la paradoja de que tenemos casi todas las obras de modernización



Imagen de instalaciones de regadío en Elche

Servicios

-  [Enviar esta página](#)
-  [Imprimir esta página](#)
-  [Atención al lector](#)

[Anterior](#) [Volver](#) [Siguiete](#)